

おんたけ新聞

オンタケ

令和2年1,2月号

★ 1月誕生日

★ 2月誕生日

皆様
お誕生日
おめでとう
ございます



【おやつイベント:手作りワッフル】

1月27日に行われたおやつイベントでは「手作りワッフル」をみなさんにお届けしました！

今回は、ワッフルを焼く専用の機械を持ち込んで、出来立てをみなさんに提供させて頂きました♪部屋中があまりいい匂いに包まれて、リハビリでの疲れも一発で吹き飛びましたよね！？みなさんからは「とっても美味しかった☆」とお声をたくさん聞く事ができました(〃)/さて、厨房の方に生地を焼く際のポイントをお聞きしました！

→「まず、ワッフルを焼く時は機械の格子模様が隠れるくらいに生地を流し込みます。しばらく見ていると、生地の表面がブツブツとし始めるので、そしたら蓋を閉めます。数分後にはきれいな焼き色のついたワッフルが完成です！」

本日のトッピングには「洋ナシ・パイン・生クリーム・イチゴソース」を付けて頂きましたよ！

甘くて柔らかい生地と生クリームとフルーツの相性は抜群！みなさんワッフルもフルーツもペロリと完食されていました！



クラフトバンド手芸教室

1月の作品は2月の「節分」をイメージした作品でした！赤鬼・青鬼を丸で囲い、鯛を飾り付けました♪鬼の顔に個性が現れてとても素敵な作品になりました☆



2月の作品は3月の「ひな祭り」をモチーフにしていますよ♪ お内裏様、お雛様が可愛く仕上がりましたね☆お雛様のクラフトバンドは初登場でした！これからもいろいろな作品に期待しています☆

～絵手紙教室～

今まで水曜日に開催していた絵手紙教室ですが、2020年1月より第1週目の火曜日に変更となりました！変更後初の教室では、初めて参加される方もいらっしや、お手本を見ながらみなさん一生懸命描かれていましたよ(〃)/1月の作品は明るい色のお花が多く並びました♪



2月の作品は、オリンピックにちなんだ絵手紙を描いて頂きました！なぜ、オリンピックかというと、大口町で開催される文化祭のテーマをおんたけでは「オリンピック」としたからです☆

イベント写真館

1月11日「コニー&インボックス」
(バンド演奏ボランティア様)

みなさんバンドの魅力は何だと思いますか？刺激的な楽器の音を感じる「生演奏」ではないでしょうか？ドラム・ベースの重低音を感じながら、エレキギターではベンチャーズのお馴染みの曲を披露していただきました！歌が大好きな利用者様も途中でバンドに参加していましたね。自然と聞こえる歌声や手拍子で会場が盛り上がり、みなさんと会話しながら、楽しい時間を作り上げていただきました(*^▽^*)

1月24日「お誕生日会」
2020年に開催される「東京オリンピック2020」の応援プロジェクトによって制作された、2019年のヒット曲、Foorin(フーリン)が歌う「パブリカ」をケアスタッフ・リハビリスタッフで踊りました！簡単な動きばかりのように見えますが、手の位置や身体の向きなど全員で合わせるの難しい！！そして、2曲目は「うらじゃ」を披露させて頂きました！パブリカとは違い、跳ねたり、大きく回ったりと全身を使って踊ります☆踊った後のみなさんからの大きな拍手に緊張していたスタッフの顔に笑顔が戻りました☆

1月25日「フィオーレ」
(ピアノ演奏ボランティア様)

みなさんがご存知の歌をアンコールも含めて全8曲披露して頂きました！「歌がお上手ですが1日どのくらい練習されていますか？」と利用者様からフィオーレさんに質問がありました。お答えは、「なかなか練習する時間は少ないですが、毎日子供達と30分くらい歌っています」とお答えいただきました。日々の練習、努力が素敵な歌声を作りだすんですね♪

2月25日「さくら楽団」
(歌謡ボランティア様)

「LOVE」というリズムカルな歌から始まり、「満月の夕べ」では、チェロ・コントラバスの重低音にのせて、しっかりと歌い上げて頂きました☆また、手作りのマラカスを使い「東京ブギウギ」では「御嶽ブギウギ」と替え歌にして歌いましたね♪とても盛り上がり、みなさんのたくさんの笑顔を見ることができました☆テンポの速い曲も、しっとりした曲もピアノの素敵な伴奏にみなさんウットリしていました！

～新スタッフ紹介～



藤の花で有名な江南で生まれ育ちました。趣味はダイビングです。海が好きで夏になると沖縄や静岡の方へ行きます。前職でも介護をしていましたが、デイケアは初めてです。分からない事ばかりですが、早く皆様のお力になれるよう努力してまいります。未熟者ではございますが、沢山お話して頂けると嬉しいです！